



A la opinión pública:

Los transportistas de León solicitamos un ajuste en la tarifa ante la Comisión Mixta, esto ante los incrementos en los principales insumos para la operación del transporte público que del 2016 acumulan un **26% de aumento**. Esta alza es de carácter público y no son definidos por los transportistas. **La solicitud de ajuste se realizó con la única atención para mantener la operación del servicio y continuar con la mejora de calidad para nuestros usuarios.**

Mantenernos como el Mejor Transporte público de México, es el objetivo primordial, pues León es **la única ciudad de México que cuenta con una integración del 85%** e incorpora a más de 160 rutas, todas bajo un mismo modelo de transporte y con una tarifa fija única para todos los servicios.

Especialistas nacionales y extranjeros coinciden en que el transporte de León se mantiene como el **más económico del país tomando como base que es la única en el país que cuenta con un avanzado sistema de integración lo que significa que un usuario se mueve con un solo pasaje desde su origen hasta su destino**, mientras que en otras ciudades el usuario debe costear de nueva cuenta el costo de los transbordos.

Reiteramos nuestra apertura al diálogo con la ciudadanía, autoridades y medios, con la transparencia y respeto que merecen.

Consejo de Transportistas Coordinados de León S.A. de C.V

León, Gto, México. Junio 25 del 2019.